

La Associació Protectora d'Animals de Granollers consigue encontrar familias para siete animales de esta colonia

Adoptados la mitad de los gatos de la calle Enginyers

JORDI ABAYÀ

La mitad de los gatos de la colonia de la calle Enginyers ya no deben temer por su vida. La Associació Protectora d'Animals de Granollers (APAG), mediante su campaña para salvarlos, ha conseguido ya que siete familias se hagan cargo de ellos una vez hayan sido capturados y convenientemente esterilizados. El resto, mientras la entidad sigue con la campaña, quedarán pendientes de su captura por parte de los servicios municipales. Tras cazarlos, los animales que no hayan podido ser adoptados serán trasladados hasta un centro de Argentona donde, pasado un breve período, serán eliminados.

Elena Manso, portavoz de la entidad proteccionista de los animales de Granollers, se mostró satisfecha con el resultado que está teniendo la campaña y se mostró esperanzada en que en los próximos días nuevas



Elena Manso, en el centro, junto a otros dos miembros de la entidad protectora.

familias de la ciudad puedan hacerse cargo del resto de gatos de la colonia.

Manso, sin embargo, explicó que la erradicación de la colonia de gatos de la zona de la calle Enginyers de la forma como se quiere realizar, supone sólo una solu-

ción temporal al problema. "Por la experiencia que tenemos nosotros y otras entidades proteccionistas, podemos prever que dentro de unos meses, se acabará creando una nueva colonia en la zona", apuntó Manso. Consideró además que la única forma de evitar que

SOLUCIÓN

Elena Manso advierte que el sistema no es una solución para erradicar la presencia de los animales

esto suceda al tiempo que se evitan las molestias que pueden ocasionar estos animales como es el caso de los malos olores es que se cree una colonia controlada cuyos miembros estén debidamente esterilizados y bajo la vigilancia veterinaria.

Elena Manso, por otra parte, se mostró crítica con la actuación que ha seguido el área de Salud Pública sobre esta tema. "Les ha faltado sensibilidad", manifestó a esta revista.

Como se recordará, el área de Salud Pública del Ayuntamiento de Granollers, convocó hace dos semanas a los vecinos de las calles Enginyers y Pinós para que manifestaran qué debía hacerse con la colonia de gatos que merodea por la zona: sí controlarlos debidamente o erradicarlos. La mayoría de vecinos que acudieron a la convocatoria municipal se manifestaron por la desaparición de los felinos, y los responsables municipales hicieron suya esta decisión.

El Consorci per a la Gestió dels Residus, regala 7.000 fiambreras a los escolares de la comarca

Las fiambreras son para el Cole

JORDI ABAYÀ

El Consorci per a la Gestió dels Residus del Vallès Oriental ha puesto en marcha una original iniciativa en el campo de la educación medioambiental. En las últimas semanas ha repartido un total de 7642 fiambreras de plástico entre los alumnos de 35 centros escolares de infantil, primaria y secundaria. Se pretende, con esta curiosa iniciativa, que los alumnos utilicen estos recipientes de medio litro de capacidad para llevar hasta la

escuela sus desayunos, comidas o meriendas y con ello reducir el número de residuos generados en los centros -especialmente en productos como papel de plata, papel film y otros envoltorios de la comida- al tiempo que se educa a las nuevas generaciones en formas de conducta menos agresivas para el medio. La iniciativa, que puede devolver una imagen perdida a todas estas escuelas, la de los jóvenes con las fiambreras, está acompañado de otras medidas la más destacada de las cuales es el re-

parto de 15 compostadores. Los compostadores, de 660 litros de capacidad, permiten a las escuelas depositar los restos de la comida y los restos de jardinería con el objeto de transformarlos en abono. El objeto es que el proceso, que tiene claras finalidades pedagógicas, pueda finalizar utilizando el producto en los jardines del propio centro escolar.

Las dos iniciativas forman parte del programa "A l'Escola Juga Net" desarrollada por el Consorci en colaboración con 35 centros de toda la co-

marca. En los últimos meses, dentro de este programa, se han instalado en estos centros unos 1000 contenedores para la recogida selectiva de vidrio, envases ligeros, papel y cartón y también materia orgánica. Las escuelas que participan en el programa también recuperan los tóners y cartuchos de tinta, así como las pilas y fluorescentes. En este caso, gracias a una colaboración entre el Consorci y la Fundació Humanitària DR. Trueta, el sistema permite favorecer sistemas de economía social.

ESCOLARES

Los centros escolares dispondrán de compostadores para recuperar los restos de las comidas